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  Ata da 4ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Araguaína, Estado do Tocantins. Aos dezessete dias do mês de 
Junho de dois mil e vinte, às quatorze horas sob a presidência 
do vereador Aldair da Costa Sousa, compareceram os seguintes 
vereadores: Alcivan José Rodrigues, Delaíte Rocha da Silva, 
Divino Junior do Nascimento, Edimar Leandro da Conceição, 
Enoque Neto Rocha de Souza, Geraldo Francisco da Silva, 
Gideon da Silva Soares, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da 
Silva, Jose Ferreira Barros Filho, Leonardo Lima Silva, Marcus 
Marcelo de Barros Araújo, Maria José Cardoso Santos, 
Terciliano Gomes  Araújo e Wagner Enoque de Souza. Todos 
em número de dezesseis. Havendo número legal o Sr. 
Presidente declara aberta esta sessão e convida o vereador 
Delaíte Rocha (Professor Delan) para fazer a leitura da Bíblia. O 
vereador faz a leitura do Salmo – 27, Versículo – 1º.  O secretario 
vereador Israel Gomes (Israel da Terezona) faz a leitura da ata 
da sessão anterior. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
unanimidade. O Sr. Presidente registra as presenças dos 
representantes dos Feirantes o Sr. Deudo Batista de Oliveira, e 
a Sra. Heuzelanya Ferreira Camargo e suspende a sessão para 
que os mesmos possam conversar com todos os vereadores 
conforme procederam com os representantes dos restaurantes 
e bares e da ACIARA. A sessão é suspensa. Reaberto os 
trabalhos. Correspondências: Oficio Gabinete do vereador 
Carlos da Silva Leite Nº043/2020 – Assunto: Justificativa de 
ausência na sessão do dia 17 de junho de 2020. Oficio/ 
SISEPAR 031/2020 – Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais de Araguaína – Assunto: Proposta – Abono Salarial.   
Ordem Do Dia: Para votação: De acordo com o Art. 172, 
Parágrafo Único, do Regimento Interno. Mensagem de Veto 
Nº005/2020 – Ao Autógrafo de Lei nº3157/2020 – Institui o 
Programa Educação Financeira nas escolas municipais de 



 
ESTADO DO TOCANTINS - PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUAÍNA 

"A Capital Econômica do Estado" 
CNPJ(MF) 02.773.216/0001-15 - MAT. INSS 08.021.10024-03 

 

Rua das Mangueiras, 10 – Centro – Palácio Legislativo Dep. Darcy Marinho | 77804-110 

Fone: (63) 3416-0406 | www.araguaina.to.leg.br | portal@araguaina.to.leg.br 

Araguaína, e dá outras providências. É feito a leitura na íntegra 
do referido veto. É feito a leitura do Parecer das Comissões que 
é contrário ao veto. Em discussão o Parecer das Comissões. Em 
votação o Parecer das Comissões. Aprovado o Parecer das 
Comissões por maioria com um voto contrário do vereador 
Leonardo Lima Silva. Em discussão o Veto. Em votação o Veto. 
Rejeitado o Veto por maioria. Com um voto favorável ao Veto do 
vereador Leonardo Lima Silva. Mensagem de Veto Nº006/2020 
– Ao Autógrafo de Lei nº3151/2020 – Dispõe sobre o 
parcelamento do Imposto sobre Transmissão de Bens Imóveis 
(ITBI) por ato oneroso “inter vivos”, e dá outras providências. É 
feito a leitura na íntegra do referido Veto. Em discussão o Veto. 
O vereador Edimar Leandro pede aos vereadores que rejeitem 
esse veto, pois o seu projeto tem todos os pareceres favoráveis 
das Comissões e do Jurídico da Casa. O vereador Divino 
Bethânia Júnior diz que entende que a intenção do vereador 
Edimar Leandro é a melhor possível, contudo, essa Casa de Leis 
precisa cumprir a legalidade e que esse tipo de matéria precisa 
ser de iniciativa do Executivo Municipal, por isso irá seguir o veto 
para que não vote em algo que não está cumprindo a Lei. O 
vereador Delaíte Rocha (Professor Delan) diz que essa questão 
é cobrança de imposto e que isso deve ser feito pelo Executivo 
Municipal, pois é vício de iniciativa, mas ressalta ao vereador 
Edimar Leandro que, como votou favorável ao projeto do mesmo 
irá manter o seu posicionamento sendo contrário ao veto, mas 
com a sua ressalva que fez no início da sua fala. Em votação o 
Veto. Aprovado o Veto por maioria. Com cinco votos contrários 
ao veto dos vereadores: Edimar Leandro da Conceição, Enoque 
Neto Rocha de Souza, José Ferreira Barros Filho (Ferreirinha), 
Geraldo Francisco da Silva e Delaíte Rocha da Silva (Professor 
Delan). O Sr. Presidente registra as presenças dos proprietários 
de Academias da nossa cidade os senhores: Cristiano da 
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Academia Power Fit, Fábio da Academia Profit, Diego da 
Academia Arena, China da Academia China e o Roger da Escola 
Guga de Tênis e em seguida o Sr. Presidente suspende a 
sessão para que os vereadores possam conversar com os 
mesmos, assim como fizeram com os representantes dos 
Feirantes, dos Bares e Restaurantes e da ACIARA. A sessão é 
suspensa. Reaberto os trabalhos. Requerimentos Nº1316/2020 
e Nº1317/2020 de autoria dos vereadores.  Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Wagner Enoque de Souza:  Nº942/2020, Nº943/2020, 
Nº944/2020, Nº945/2020 e Nº946/2020. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Terciliano Gomes Araújo:  Nº1213/2020, Nº1250/2020, 
Nº1251/2020, Nº1252/2020 e Nº1253/2020. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos da 
vereadora Maria José Cardoso Santos (Zezé Cardoso): 
Nº1061/2020, Nº1062/2020, Nº1105/2020, Nº1106/2020 e 
Nº1107/2020. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Leonardo Lima Silva:  
Nº1218/2020, Nº1219/2020 e Nº1220/2020. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do 
vereador Israel Gomes da Silva (Israel da Terezona) 
Nº1236/2020. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da 
Silva (Geraldo Silva): Nº1087/2020, Nº1088/2020, Nº1089/2020, 
Nº1090/2020 e Nº1091/2020. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Delaíte Rocha da Silva (Professor Delan): Nº643/2020, 
Nº644/2020, Nº645/2020, Nº646/2020 e Nº647/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Divino Júnior do Nascimento (Divino 
Bethânia Jr.): Nº1183/2020 e Nº1246/2020. Em discussão. Em 
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votação. Aprovados por Unanimidade. O Sr. Presidente prorroga 
a sessão por mais uma hora. Em votação a prorrogação da 
sessão. Sendo aprovado por Unanimidade. Requerimento do 
vereador Aldair da Costa Sousa (Gipão) Nº1241/2020. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Alcivan José Rodrigues (Soldado 
Alcivan): Nº1209/2020, Nº1223/2020, Nº1224/2020, 
Nº1225/2020 e Nº1226/2020. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Moções de Aplauso do vereador 
Terciliano Gomes Araújo: Nº156/2020 – Á Empresa Lojas Nosso 
Lar, pelos seus 25 anos de funcionamento. Nº157/2020 – Á 
Empresa Arco Iris Tintas, pelos seus 18 anos de funcionamento. 
Nº158/2020 – Á Empresa KOMCAT – Peças e Tratores, pelos 
seus 12 anos de funcionamento. Nº159/2020 – Á Empresa Beto 
Pneus, pelos seus 09 anos de funcionamento. Nº160/2020 – Á 
Empresa Real Imóveis, pelos seus 40 anos de funcionamento. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade.  
Moção de Pesar Nº172/2020 de autoria do vereador Alcivan 
José Rodrigues – Á Família do Sr. Afonso Pereira Costa. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade.  Tribuna: 
Com a palavra o vereador Wagner Enoque diz que usa a Tribuna 
hoje para agradecer ao Sr. Prefeito Municipal, pois no dia 27 de 
novembro de 2017 fez uma solicitação para a construção de um 
Hospital Municipal na nossa cidade e no dia de ontem foi aberto 
o processo de licitação para a construção do Hospital Municipal 
em prédio próprio e que isso lhe deixou muito feliz, uma vez que, 
a nossa cidade está enfrentando essa Pandemia da COVID – 19 
e se já tivessem esse Hospital Municipal com todos os recursos 
a população estaria mais assistida. Destaca que o Sr. Prefeito 
Municipal está fazendo a sua parte assim como o Governo 
Federal, contudo o Governador do nosso Estado está deixando 
a desejar, pois até agora o Governador não abriu mais leitos no 
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Hospital Regional e nem construiu o Hospital de Campanha para 
o combate da Pandemia do COVID – 19 e que esteve 
pessoalmente no Hospital Regional e viu de perto como os 
profissionais da saúde estão trabalhando com dificuldades e os 
pacientes estão sofrendo e diz que, para que a nossa cidade 
abra o comércio com segurança é preciso que haja mais leitos 
no Hospital Regional. O vereador Delaíte Rocha (Professor 
Delan) destaca que usa a Tribuna hoje para pedir ao Sr. Prefeito 
Municipal que possa suspender a cobrança dos tributos ao 
comércio da nossa cidade, pois já são 91 dias de suspensão da 
atividade de muitos comércios, por isso faz essa solicitação para 
que os comerciantes não sofram ainda mais, tendo que fechar 
seus estabelecimentos. Com a palavra o vereador Divino 
Bethânia Júnior diz que gostaria de ressaltar que terão que 
aprender a conviver com esse vírus, até que se tenha algo 
concreto, como medicamentos ou uma vacina, ou seja, é preciso 
que haja a conscientização da população nas medidas de 
prevenção, pois a natureza humana não pode ser combatida, 
fala no sentido da convivência humana, não se pode criar 
normas que sejam impossíveis de serem cumpridas. Nada mais 
havendo a tratar o Sr. Presidente agradece a presença de todos 
e declara encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta 
ata que depois de lida e aprovada será devidamente assinada.  
  


